

## LA BASE DE MA VIE

Bon lundi matin à vous que Dieu aime,

Nous nous retrouvons ce matin dans l'évangile de Matthieu au moment où Paul est en prison. Malgré sa situation, il transmet aux Philippiens son bonheur car il est pressé par l'amour de Christ. Il déclare désirer être près de Christ et tout à la fois de rester sur cette terre. Cette dernière option lui semble la bonne pour répandre la vérité et la Bonne Nouvelle.

Comme il le dit si bien au verset 27: ***Peu importe ce qui arrive, gardez-vous de vivre votre vie fondée sur la réalité de l'évangile de Christ, évangile qui Le révèle aux autres.*** (Philippiens 1 :27)

Pour expérimenter cette réalité, il est important d'avoir une relation connectée avec Celui qui nous a tant aimés. Notre âme a besoin de saisir une vérité rassurante de Son amour, de Sa bonté et de Sa fidélité.

Alors, peu importe ce que la vie nous réserve, ce qui compte vraiment, c'est que notre vie soit basée sur Christ et, elle aura alors de belles et puissantes répercussions qui révéleront Christ Lui-même.

La réalité de l'évangile, c'est la meilleure de toutes les nouvelles. Il est vraiment important de choisir de baser notre vie sur cette vérité et de la garder sur notre cœur. ***Garde ton cœur plus que tout autre chose car de lui viennent les sources de la vie.*** (Proverbe 4 :23)

Sur cette terre, notre vie en Jésus-Christ Le révèle aux autres.

Avec toute mon affection,

Manon

Jean  
Le 1236